



L'ex-président de l'Olympique de Marseille, Pape Diouf lance un appel à tous les sportifs du continent africains de s'unir, afin de soutenir le pays organisateur de la prochaine édition de la coupe d'Afrique des nations, le Cameroun.

En effet, le manager sportif d'origine sénégalais ne cache pas sa volonté à soutenir le Cameroun dans les préparatifs de la prochaine Can qu'il devra accueillir l'année prochaine (2019). C'est ainsi qu'il s'est confié au micro de la Crtv-télé.

« Pour la première fois la compétition va réunir 24 nations. C'est une nouveauté, c'est une charge supplémentaire aussi pour le pays organisateur. Je crois donc que pour tous les Africains aujourd'hui, nous ne pouvons que nous réjouir de ce juste retour des choses que le Cameroun après 47 années d'absence renoue avec l'organisation », a-t-il réagi.

Toutefois, il a profité pour lancer un appel aux sportifs africains à s'unir pour soutenir le Cameroun « Que ce soit aussi le Cameroun je dirais qui ouvre le bal avec 24 nations, ce n'est pas rien. Mais cela suppose de la part de tous les sportifs africains à commencer par ses dirigeants le soutien sans faille au Cameroun. Il faut que cette organisation-là se passe dans les meilleures conditions ».

Il faut rappeler que celui-ci avait déjà fait montre de son soutien au Cameroun, lors de sa sortie

sur le plateau de l'émission "Talent d'Afrique" en taclant les propos du président de la Caf qui s'inquiétait de l'état des préparatifs du pays organisateur de la prochaine Can 2019.